



## Bayerisches Wiedersehen nach GrÃ¼ner Woche auf dem Samerberg

### Beitrag

Eine Berliner Freundschaft, die in den letzten Jahren bei gemeinsamen Besuchen der Internationalen GrÃ¼nen Woche in der Bayernhalle gereift ist, hat nunmehr zu einem Wiedersehen auf bayerischem Boden gefÃ¼hrt. Erster BÃ¼rgermeister Ludwig Eisenreich von der Stadt Berching im AltmÃ¼hlal und Alt-BÃ¼rgermeister Klaus Daiber von der Gemeinde Bernau a. Chiemsee vereinbarten bei ihrem heurigen Besuch im Bayernhallen-Biergarten von Entenwirt Peter SchrÃ¶dl diesen im FrÃ¼hjahr in seinem Lokal in TÃ¶rwang am Samerberg zu besuchen. Willkommener Anlass war dabei, sich an einem Montagabend zu treffen, wenn beim Entenwirt das traditionelle Entenhaxen-BÃ¼ffet-Essen im Entenstadel angeboten wird. â??Den Samerberg werde ich bei nÃ¤chster Gelegenheit wieder besuchen, dann aber fÃ¼r einige Tage zu einem richtigen Wander-Urlaubâ??. So BÃ¼rgermeister Ludwig Eisenreich zu Samerbergs Tourismusvereins-Vorsitzenden Hans Auer beim Zusammentreffen in TÃ¶rwang.

Foto/s: HÃ¶tzelsperger â?? Von links: Samerbergs Tourismusvereins-Vorsitzender Hans Auer, Entenwirt Peter SchrÃ¶dl und BÃ¼rgermeister Ludwig Eisenreich von der Stadt Berching im AltmÃ¼hlal.





## Kategorie

1. Gastronomie

## Schlagworte

1. Bayern
2. Berlin
3. Samerberg